

caractères ne transparent aucunement, et assez mince, quoique très solide, pour que deux parties puissent être renfermées dans un seul volume, sans que ce volume atteigne plus des trois quarts de l'épaisseur du volume correspondant dans l'édition de même format divisée selon les quatre saisons. De là, triple avantage : légèreté, commodité et économie. Légèreté à la main, commodité en voyage, très appréciable à l'époque des vacances, économie de la moitié des reliures. Voyez-le par vous-même, et vous avouerez que c'est une merveille.

Relié en Chagrin noir, tranche dorée.

Le prix du Propre du Diocèse en plus.

PETITE CHRONIQUE

Les Quarante-Heures auront lieu au couvent de S. Joseph de Lévis, le 25; à l'asile de S. Brigitte, le 27; au couvent de S. Sauveur, le 29.

Le Rév. James Mac-Mahon, curé de Saint-André, à New-York, vient de faire à l'Université de Washington le plus riche don qu'elle ait encore reçu. Ce don consiste en une propriété évaluée à plus de 500,000 dollars (2,500,000 francs). Le prix doit en être affecté à la fondation d'une Faculté de philosophie, c'est-à-dire d'une Faculté de lettres et de sciences. La Faculté de théologie avait été fondée à l'aide d'un don de 450,000 dollars fait par Mlle Colwell, et d'un autre de 100,000 dollars fait par M. Eugène Kelly. Le Rév. Mac-Mahon est un ancien élève du Séminaire de Saint-Sulpice, à Paris.

Léon XIII a nommé Mgr Segna secrétaire des affaires ecclésiastiques extraordinaires, et Mgr Ajuti secrétaire de la Propagande pour les affaires orientales. Mgr Locatelli est nommé auditeur, et Mgr Morosini secrétaire de la nonciature de Paris.

La consultation parue dans le numéro 49 était empruntée au *Propagateur*.

M. Antoine Langlois a cessé d'être l'agent de la *Semaine Religieuse de Québec*.

M. l'abbé J. Quévillon est décédé à l'âge de 86 ans. La plus grande partie de sa carrière s'est écoulée dans l'exercice du ministère aux États-Unis.